

Sehr geehrte Damen und Herren,

Mein Name ist Simon Piek, ich wohne im Rosenstieg 1, 22850 Norderstedt und ich bin mit der Veröffentlichung meiner Daten einverstanden.

Zurzeit besuche ich den 12. und damit letzten Jahrgang des Copernicus Gymnasiums.

Natürlich ist es bekannt, dass das Copernicus Gymnasium seit längerer Zeit der Raumnot unterliegt. Ich denke wir sind uns einig wenn ich sagen kann, dass wir die Fakten, Daten und Zahlen zu diesem Thema nun oft genug vorgetragen haben, doch trotzdem wollen und können wir dieses wichtige Thema, das Instandhalten der Norderstedter Schulen, die Bildung und somit das Formen der Gesellschaft von morgen, nicht weiter ignorieren.

Wir hoffen auf Unterstützung, um schlimmeres abzuwenden, wissen aber über die Einschränkungen Bescheid. Zudem ist und bleibt der Ausschuss für Schule und Sport das Sprachrohr, um gerade auf solche Notstände aufmerksam zu machen, deshalb sollte man sich dieser Verantwortung nicht nur bewusst sein, sondern gerade wenn das Lösen dieser Aufgaben schwierig wird, nicht entziehen.

Letztendlich möchte ich klarstellen, dass das Thema der Raumnot nicht etwa eine persönliche Angelegenheit ist, sondern wir uns als ältester Jahrgang in der Verantwortung sehen, auch für die zukünftigen Schülergenerationen gute Lernmöglichkeiten zu hinterlassen.

Deshalb bitte ich Sie, die Optionen, wie zum Beispiel die Nutzung des Hausmeisterhaus abzuwägen und Ihre Prioritäten noch einmal neu zu sortieren, um auch in Norderstedt ein gerechtes Lernen für zahlreiche Schüler zu gewährleisten.

Danke.